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Ata nº 14/2019 da Audiência Pública sobre Metas Fiscais 2º quadrimestre de 2019, realizada no dia 26 de setembro de 2019, no Plenário Júlio 
Floriano Petersen. 
 
Ata nº 14/2019 da Audiência Pública sobre Metas Fiscais 2º quadrimestre de 2019, realizada no dia 26 de setembro de 2019, no Plenário Júlio 
Floriano Petersen, conduzida pelo Presidente da Comissão de Orçamentos, Finanças e Contas Públicas vereador Luia Barbacovi da Bancada 
Progressista e membro da Comissão vereador Everton Michaelsaen. Esteve presente nesta audiência a vereadora Manu da Costa Bancada 
Republicanos, vereador Prof. Daniel Bancada do Partido dos Trabalhadores. Presidente da Comissão saúda as autoridades presentes, secretário, 
servidores e toda comunidade, e invocando a proteção de Deus declara aberto os trabalhos da Audiência Pública sobre Metas Fiscais 2º 
quadrimestre de 2019, e convida para compor a Mesa, o Secretário da Fazenda Paulo Rogério de Oliveira e o Contador do município Paulo 
Felippe Pinho. De imediato, Presidente passa a palavra ao Secretário da Fazenda para apresentar as Metas Fiscais do 2º quadrimestre, e após 
teremos a manifestação da comunidade por cinco minutos para falar, onde deverão solicitar o microfone com a servidora Geórgia, e se identificar 
porque esta é uma audiência gravada. Após a manifestação da comunidade será a vez dos vereadores fazerem seus questionamentos por cinco 
minutos, obedecendo a seguinte ordem, os vereadores da Comissão e após os demais vereadores. Com a palavra Secretário da Fazenda Paulo 
Rogério de Oliveira: “Boa tarde a todos, quero cumprimentar os vereadores da Comissão, demais vereadores presentes, Secretário do Executivo 
Municipal, servidores da casa e a comunidade aqui presente, queria agradecer a presença de todos. Estamos aqui para apresentar a vocês os 
números do segundo quadrimestre de 2019, cumprindo a Lei de responsabilidade fiscal, então até o final dos meses de maio, setembro e fevereiro 
o Poder Executivo demonstrará e avaliará o cumprimento das metas fiscais de cada quadrimestre, em Audiência Pública. A Receita corrente 
líquida deste período ficou em R$ 251.523.138,95 (duzentos e cinquenta e um milhões, quinhentos e vinte três mil, cento e trinta e oito reais com 
noventa e cinco centavos), despesa com pessoal R$ 117.360.820,55 (cento e dezessete milhões, trezentos e sessenta mil, oitocentos e vinte 
reais com cinquenta e cinco centavos) 46,66%. Receita total arrecadada R$ 168.126.162,18 (cento e sessenta e oito milhões, cento e vinte seis 
mil, cento e sessenta e dois reais com dezoito centavos), receita da Prefeitura R$ 157.782.524,99 (cento e cinquenta e sete milhões, setecentos e 
oitenta e dois mil, quinhentos e vinte quatro reais com noventa e nove centavos), Gramadotur R$ 10.343.637,19 (dez milhões, trezentos e 
quarenta e três mil, seiscentos e trinta e sete reais com dezenove centavos). Despesas empenhadas total de R$ 196.398.909,61 (cento e noventa 
e seis milhões, trezentos e noventa e oito reais, novecentos e nove reais com sessenta e um centavos), Prefeitura R$ 175.870.818,71 (cento e 
setenta e cinco milhões, oitocentos e setenta mil, oitocentos e dezoito reais com setenta e um centavos), Gramadotur R$ 20.528.090,90 (vinte 
milhões, quinhentos e vinte oito mil, noventa reais com noventa centavos). Despesa total liquidada R$ 149.327.638,35 (cento e quarenta e nove 
milhões, trezentos e vinte sete mil, seiscentos e trinta e oito reais com trinta e cinco centavos), Prefeitura R$ 137.265.337,73 (cento e trinta e sete 
milhões, duzentos e sessenta e cinco mil, trezentos e trinta e sete reais com setenta e três centavos), Gramadotur R$ 12.062.300,62 (doze 
milhões, sessenta e dois mil, trezentos reais com sessenta e dois centavos). Índice com Educação valor aplicado R$ 28.251.685,29 (vinte oito 
milhões, duzentos e cinquenta e um mil, seiscentos e oitenta e cinco reais com vinte nove centavos), num percentual de 24,66 no período de 
janeiro a agosto/2019. Gastos com a Educação  total empenhado R$ 47.152.996,54 (quarenta e sete milhões, cento e cinquenta e dois mil, 
novecentos e noventa e seis reais com cinquenta e quatro centavos), que é de janeiro a agosto engloba os dois quadrimestres, recurso livre R$ 
2.173.490,52 (dois milhões, cento e setenta e três mil,  quatrocentos e noventa reais com cinquenta e dois centavos), recurso MDE R$ 
24.041.226,82 (vinte quatro milhões, quarenta e um mil, duzentos e vinte seis reais com oitenta e dois centavos), recursos Fundeb R$ 
17.157.366,95 (dezessete milhões, cento e cinquenta e sete mil, trezentos e sessenta e seis reais com noventa e cinco centavos), outros 
recursos que são vinculados ao governo federal R$ 3.780.912,25 (três milhões, setecentos e oitenta mil, novecentos e doze reais com vinte cinco 
centavos). Índice com Saúde R$ 27.363. 842,80 (vinte sete milhões, trezentos e sessenta e três mil, oitocentos e quarenta e dois reais com oitenta 
centavos) com 23,88% no período de janeiro a agosto /2019. Saúde num total emprenhado de R$ 39.153.603,47 (trinta e nove milhões, cento e 
cinquenta e três mil, seiscentos e três reais com quarenta e sete centavos), recurso Asps R$ 29.403.212,04 (vinte nove milhões, quatrocentos e 
três mil, duzentos e doze reais com quatro centavos), recursos livres R$ 5.000,00 (cinco mil reais), outros recursos R$ 9.745.391,43 (nove 
milhões, setecentos e quarenta e cinco mil, trezentos e noventa e um reais com quarenta e três centavos). Comparativo 2018/2019 da Receita 
Corrente Líquida RCL 2º Quad. 2018 R$ 218.187.298,85 (duzentos e dezoito milhões, cento e oitenta e sete mil, duzentos e noventa e oito reais 
com oitenta e cinco centavos), 2º Quad. 2019 R$ 251.523.138,95 (duzentos e cinquenta e um milhões, quinhentos e vinte três mil, cento e trinta e 
oito reais com noventa e cinco centavos), índice com pessoal 2º Quad. 2018 47,72%, e índice com pessoal 2º Quad. 2019 46,66%. Comparativo 
2018/2019 receita 2º Quad. 2018 R$ 153.338.243,03 (cento e cinquenta e três milhões, trezentos e trinta e oito mil, duzentos e quarenta e três 
reais com tres centavos), receita 2º Quad. 2019 R$ 168.126.162,18 (cento e sessenta e oito milhões, cento e vinte seis mil, cento e sessenta e oito 
reais com dezoito centavos). Despesas 2º Quad. 2018 R$ 134.506.149,23 (cento e trinta e quatro milhões, quinhentos e seis mil, cento e quarenta 
e nove reais com vinte três centavos), despesas 2º Quad. 2019 R$ 149.327.638,35 (cento e quarenta e nove milhões, trezentos e vinte sete mil, 
seiscentos e trinta e oito reais com trinta e cinco centavos). Índice com Educação 2º Quad. 2018 ficou com 24,05% e R$ 24.499.793,80 (vinte 
quatro milhões, quatrocentos e noventa e nove mil, setecentos e noventa e três reais com oitenta centavos) e no 2º Quad. 2019 ficou com 24,66 % 
e R$ 28.251.685,29 (vinte oito milhões, duzentos e cinquenta e um mil, seiscentos e oitenta e cinco reais com vinte nove centavos). Comparativo 
2018/2019 da Saúde, no 2º Quad. 2018 índice de 21,62 % e R$ 22.019.484,11 (vinte dois milhões, dezenove mil, quatrocentos e oitenta e quatro 
reais com onze centavos), 2º Quad. 2019 índice de 23,88 e R$ 27.363.842,80 (vinte sete milhões, trezentos e sessenta e três mil, oitocentos e 
quarenta e dois reais com oitenta centavos). Receitas primárias R$ 165.207.737,97 (cento e sessenta e cinco milhões, duzentos e sete mil, 
setecentos e trinta e sete reais com noventa e sete centavos), despesas primárias R$ 161.387.324,09 (cento e sessenta e um milhões, trezentos 
e oitenta e se te mil, trezentos e vinte quatro reais com nove centavos), despesas pagas mais reais processados pagos e mais reais não 
processados pagos, resultado primário R$ 3.820.413,88 (três milhões, oitocentos e vinte mil, quatrocentos e treze reais com oitenta e oito 
centavos), e meta de resultados R$ 602.834,60 (seiscentos e dois mil, oitocentos e trinta e quatro reais com sessenta centavos). A dívida fiscal 
líquida 31/12/2018 R$ 1.815.220,36 (hum milhão oitocentos e quinze mil, duzentos e vinte reais com trinta e seis centavos), em 30/06/2019 R$ 
1.722.335,41 (hum milhão setecentos e vinte dois mil, trezentos e trinta e cinco reais com quarenta e um centavos), e em 31/08/2019 R$ 
1.698.335,41 (hum milhão seiscentos e noventa e oito mil, trezentos e trinta e cinco reais com quarenta e um centavos). Resultado positivo de 
janeiro a agosto de 2019 R$ 116.884,95 (cento e dezesseis mil, oitocentos e oitenta e quatro reais com noventa e cinco centavos). Da nossa parte 
é isso, não sei se o Paulo quer colocar alguma coisa, mas eu só queria falar sobre os comparativos que a gente fala e coloca, de um ano para o 
outro, é para que a gente note que a receita aumenta, mas os aportes também em Educação e Saúde vetam também esse crescimento, as 
receitas vão entrando mas as despesas vão acompanhando essa receita. Presidente da Comissão agradece ao Secretário e coloca a palavra a 
disposição da comunidade para quem quiser se manifestar. Não havendo manifestações da comunidade, fez o uso da palavra o vereador Everton 
Michaelsen: “Boa tarde vereador Luia, saudar a vereadora Manu, cumprimentar o Secretário da Fazendo Paulo, Contador do executivo Paulo 
Felipe, Secretário Júlio, José Carlos, servidores da casa e demais presentes. Uma observação que eu sempre tenho feito Secretário, é em relação 
ao crescimento da despesa, a gente que trabalha buscando uma solução, essa briga entre receita e despesa, e naturalmente o que aparecem  
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sempre muito é o crescimento na Saúde, e aqui nessa Casa muitas vezes a Saúde é colocada em pauta os questionamentos de uma previsão,  e 
em função de uma previsão constitucional prevê que apenas 15% seja pegado, e os lucros e até agora são de 23,38%, demonstrando que cada 
ano, pode me corrigir, mas o ano passado estava em 21% e agora está em 28%. Observando que a tendência é dessa rubrica aumentar cada vez 
mais, e felizmente a nossa realidade das receitas aqui  no nosso município é bem satisfatória, e suporta de fato essa pressão, mas eu só quero 
deixar aqui um questionamento, e até peço uma reflexão de que até onde vai esse crescimento que está cada vez maior, até onde nós vamos 
suportar, e tudo oque passa desses 15% nós estamos tirando de outras possíveis previsões, seja em Obras, na Educação, no Meio Ambiente, 
assim por diante. Então só quero deixar esta observação, de que cada ano que estou aqui na Câmara, os investimento na Saúde são maiores e de 
fato são necessários, mas estão sempre numa crescente, o que traz uma responsabilidade muito grande e de quem tem que ter essa capacidade 
para buscar receitas, e tomara que a gente continue, obrigado.” Secretário da Fazenda Paulo Rogério de Oliveira: “Vereador Everton muito bem 
colocado, mas só queria deixar registrado aqui, que hoje pela manhã participei lá no Hospital São Miguel, da apresentação dos números do 
primeiro semestre de 2019, que até onde eu fazia parte e estava sobre minha intervenção até o final do primeiro semestre, a gente ficou feliz com o 
apoio da comissão, mas também com uma grande conotação, porque o que a gente tá vendo hoje no estado do RS, então o Prof. Daniel também é 
uma pessoa que acompanha muito, eu quero participar junto com vocês, e há uma conversa como governo federal de retirar as entidades 
filantrópicas, e isso pra nós seriam um caos total. A gente já está no estado do RS um caos muito grande, então seria só para o hospital, a gente tá 
falando de quatro milhões de repasse. Então a gente precisa articular, falar com nosso senadores e deputados, para que isso não vingue, não vá 
pra frente, uma ideia maluca que estão implantando e não vai trazer benefício algum, e a gente sabe que setenta e poucos por cento dos hospitais 
hoje são filantrópicos no RS, aqueles que atendem, ao Sus, então o estado mais prejudicado com esse problema com certeza vai ser o estado do 
RS, inclusive Gramado, então a gente precisa ficar atento. Também estive na Famurgs semana passada participando de uma reunião, onde 
falamos da renovação do transporte universitário, tem algumas coisas malucas lá, estão tentando engrupir os municípios, precisamos ficar atento 
porque se passar algumas coisas aí, Gramado vai perder trinta e três milhões no orçamento com o projeto que está lá, a gente não pode aceitar de 
maneira alguma. Então a gente está muito preocupado porque Gramado hoje está a cima de qualquer outro, não é menosprezando os municípios, 
mas a gente sabe a realidade de Gramado, que hoje quase 60% da receita é nossa, então os municípios hoje estão penando e parece que o 
governo federal não está vendo, os municípios estão no vermelho sofrendo muito com os orçamentos cada vez mais burlados, mas a gente não 
pode aceitar estas mudanças.” Presidente da Comissão Luia Barbacovi aproveitou a manifestação do Secretário da Fazenda e sugeriu que o 
Secretário enviasse um material para a Casa, para que se fizesse uma moção de repúdio.” Secretário da Fazenda Paulo Rogério de Oliveira: 
“Com certeza, e a Pec quarenta e oito que fala em cima disso, e só pro pessoal entender, eles querem cogitar de fazer um posto só, isto vai atingir 
(........) isso não tem como passar, o técnico do Cnn na Famurgs e ele falou que não acredita que possa passar por isso, não é uma renovação de 
um Projeto de Lei que vai melhorar a nossa tramitação”. Presidente da Comissão Luia Barbacovi: “A minha pergunta é, no ano passado segundo 
o secretário anterior, que sobraria para investimento em torno de cinco por cento, e qual é a expectativa de investimento no município.” Secretário 
da Fazenda Paulo Rogério de Oliveira: “Nós trabalhamos me torno de sete ou oito por cento né Paulo, mas assim, preciso deixar bem claro que 
é uma previsão que a gente faz no orçamento, a gente vincula as despesas de pessoal, 13º, material de consumo e se faz uma média, e o que 
sobrar a gente coloca para investimento. Então é uma previsão, mas o que realmente vai demandar vereador, é o esforço que a gente faz de 
economia dentro das secretarias, para se investir mais. E o importante também aqui, o Paulo me assoprou que eu não falei, é que tem a projeção 
do Fundeb que eu também acho um absurdo, e estão falando em acabar com o Fundeb, vão criar o que, vão criar outro recurso, isso não existe”. 
Contador Paulo Felippe: “É que a validade dele é até 2020.” Vereador Prof. Daniel: “Sobre a questão do Fundeb ele tem validade até 2020 e não 
há nenhuma sinalização de renovação dele, e se vocês observarem do quanto foi investido no quadrimestre e multiplicar por três, vai dar 
dezessete milhões, isto é por quadrimestre, de janeiro a agosto são dois quadrimestres. Acho importante esta mobilização que o Luia está 
acenando, se nós não fizermos esta sinalização, nós vamos ter que escolher em deixar uma escola ou posto de saúde aberto, e somadas a estas 
preocupações então, nós como Casa Legislativa estamos que estar atentos. Eu gostaria de fazer uma observação que me chama atenção, e a 
gente vem discutindo em audiência nos últimos anos, o índice com gasto com pessoal no quadrimestre, é óbvio que tem a ver com arrecadação, 
na verdade que há um crescimento vegetativo da folha, houve uma estagnação de custos e me parece que nesse último quadrimestre oxigenou 
um pouco os cofres, teve uma arrecadação interessante deu para acompanhar o limite e o aumento das despesas, mas o gasto com pessoal 
revela que nós conseguimos melhorar a nossa arrecadação em relação as despesas e nossos índices com pessoal de passar de 47,72 para 48 e 
veio pra 46,66%. É óbvio que temos que esperar o ano fechar, mas essa é uma informação importante.” Secretário da Fazenda Paulo Rogério de 
Oliveira: “Vereador isso demora, esse percentual com um esforço que a gente faz, da nossa cobrança com a dívida ativa que gira em torno de 
sessenta milhões, o que a gente conseguir fazer de esforço para quitar essa dívida, tudo ajuda a refrescar esses índices. Importante falar também 
que a gente precisa ter um planejamento, trabalhar em cima disso pra que a gente sempre consiga fazer mais com menos, e aqui eu faloque a 
minha preocupação muito grande é a questão das entidades filantrópicas. Vocês imaginam a gente tirando uma entidade filantrópica que está hoje 
dentro do São Miguel, e a gente tendo que colocar esses funcionários concursados dentro da folha de pagamento, isto que Gramado ainda está 
dentro de uns percentuais bons, e partindo a outros municípios o que vai se dentro do nosso estado.” Vereadora Manu da Costa: “Boa tarde a 
todos, saudar a todos e fazer uma referência de saudades ao Sr. Rolf Nawmann, onde em cada audiência nós tínhamos um representada da 
comunidade como referência, parabenizar a Fazenda que é um setor que a gente pode ficar tranquilo em Gramado com relação ao trabalho, do 
que se referiu o Everton, eu não acho que tenha que haver este crescimento no investimento em saúde. Particularmente eu não vejo como sendo 
de fato uma melhora, o ideal seria que se pudesse reduzir esses gastos seria melhor para a saúde das pessoas, e nesse sentido é importante 
registrar a importância de programas inovadores em relação a saúde, de prevenção, as novas tecnologia, os novos conceitos de saúde que estão 
aí e a gente tem que implementar junto ao poder público, até pra que a gente colabore com a saúde financeira. Aproveitar que o Secretário Júlio 
está aqui, a gente tem vários Projetos nas comissões, eu não pude me inteirar ainda de todos, mas que vão gerar impacto a nossa folha de 
pagamento, a gente tá muito sensível em sempre fazer o melhor para o servidor, mas que a gente tenha todo o cuidado para gastar dinheiro, que a 
gente vê como as coisas estão, isto é uma crescente, faz muito tempo que a gente tá cuidando disso, e esse zelo é o que faz que a gente 
mantenha a saúde financeira do município, nós não podemos simplesmente sair gastando, até em função do cenário nacional que é sempre 
instável e do estado mais ainda, onde a gente tem fazer aportes até para responsabilidades que seriam do estado. Eu nessa semana mesmo, pedi 
ajuda a Secretaria de Educação para ajudar na Escola do Bairro Jardim, que é uma escola estadual e está em uma situação deplorável, e o Estado 
não tem previsão de ajudar, e por isso nosso zelo e cuidado com os gastos para a gente manter a saúde financeira do município de Gramado. No 
mais, contem conosco aqui, tudo que a gente puder fazer, no funcionamento da Secretaria que muitas vezes a comunidade nem sabe, só sabe que 
cobra impostos, mas uma boa gestão na Secretaria da Fazenda faz toda a diferença e o resultado de atendimento a comunidade, então contem 
conosco.” Secretário da Fazenda Paulo Rogério de Oliveira: “Muito obrigado, vereadora só pra colocar sobre o que a senhora falou sobre nossas 
funções, combater e a prevenção é a melhor saúde. A gente sabe que tá aumento o fluxo na saúde, mas a gente também sabe porque, o Estado 
realmente mal, eu estive semana passada numa reunião na Secretaria da Saúde do estado, onde a gente estava com uma proposição de 
aumentar os recursos para os municípios da serra, onde estavam alguns prefeitos falando com o secretário de saúde, e qual é a proposta, fazer  
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um levantamento dos municípios no litoral que tenham um aporte para o verão, e tem alguns municípios que não tem esse direito, então tirar 
desses municípios para dar aos municípios no inverno, sabe que isso não vai acontecer. Mas tudo bem, a gente tem que ouvir e tentar buscar 
algum recurso, mas não existe, a gente tem que fazer por nós mesmos, então o aumento com saúde está completo, porque o governo federal e o 
estado não estão cumprindo com a sua parte. Em relação aos projetos que se tem de pessoal, e eu sou concursado de carreira, eu sei como é 
importante investir no pessoal, a gente sabe que alguns não merecem, mas tem noventa e cinco  por cento que merecem, e a gente tem precisa 
trabalhar por eles, e a intenção é justamente essa, a gente qualificar e incentivar para realmente eles fiquem em Gramado. A gente a rotatividade 
muito grande de concursados, e a gente precisa acabar, principalmente na Fazenda, a gente precisa ter funcionários disciplinados, a gente tem 
hoje né Paulo e precisa no mínimo mais cinco pessoas, mas a gente precisa de pessoas técnicas, e pra ter esse técnico, precisa ser remunerado 
de acordo como cargo que tem. E é justamente isso que a gente tá tentando, para que parem de fazer concurso, fiquem conosco e façam uma 
carreira no município de Gramado, esta é a nossa intenção.” Vereadora Manu da Costa: “Secretário, só pra alinhar, eu citei a Fazenda porque a 
tempos atrás a gente tinha a Secretaria de Administração dizendo uma coisa e a de Fazenda outra, um dizia que podia e outro que não, é para que 
esses projetos sejam bem alinhados.” Secretário da Fazenda Paulo Rogério de Oliveira: “A gente sabe disso, vem a proposta do Secretário Júlio, 
e eu e o Paulo a gente senta junto e calcula, para que seja bem planejado e não se faça nada no ar, e tem que se tomar cuidado e ser bem 
planejado, para que esses gastos fiquem dentro do nosso orçamento do ano principalmente.” Presidente da Comissão Luia Barbacovi: 
“Aproveitando a colocação da vereadora Manu, cada vez mais o governo federal, estadual o repasse do município, ontem tivemos audiência 
pública aqui sobre as estradas, foi muito bacana a presença, mas quando tu vê o representante do Daer falar, o Presidente das EGR falar, tudo o 
que é pedido não tem recurso, e fica naquela que o município tem que contribuir, o município também tem as suas limitações, então realmente a 
gente tem que estar preparado porque cada vez mais o município tem que assumir custos e responsabilidades que não seriam nosso.” Secretário 
da Fazenda Paulo Rogério de Oliveira: “Quero agradecer mais uma vez a Câmara de Vereadores que está sendo parceira da gente em entender 
nosso trabalho, e agradecer a parceria no Hospital, quero dizer que eu continuo São Miguel, uma vez que se colocou a frente do Hospital, a gente 
não consegue mais ficar fora. Sou defensor e entendo, e falei hoje lá que os médicos também entendem da mesma forma. Acho que hoje o São 
Miguel é um dos melhores hospitais do RS e atende Sus, e isso a gente tem que divulgar, porque realmente é um mérito da cidade de Gramado, 
do Executivo, do Legislativo e da população. Então a gente precisa divulgar isso, que são méritos da nossa cidade. Então Gramado está de 
parabéns, estamos abertos, transparentes, e a sala da Secretaria da Fazenda está sempre aberta pra vocês vereadores. E lembrando que em 
sábado está aberto das 8 às 14 horas para atender a comunidade, então estamos à disposição.” Presidente da Comissão Luia Barbacovi: “Queria 
agradecer ao Secretário Paulo, contador Paulo Fellippe, Secretário José Carlos, colegas vereadores, e dar por encerrada esta audiência pública. 
Sala de Sessões em 26 de setembro de 2019, Mª Aparecida Oaigen Benetti, Assessora de Cerimonial e Protocolo. .-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-
.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.- .-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-. 
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         Luia Barbacovi                                                                          Everton Michaelsen 
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